

Ministerio de Educación de Haití impulsa registro escolar en línea



Foto: Fundación Montemadrid

Puerto Príncipe, 11 dic (RHC) El Ministerio de Educación de Haití recordó este lunes a los directores de escuelas que el plazo para inscribir a los estudiantes, docentes y centros educativos está pronto a culminar.

En los últimos meses la cartera impulsa un registro en línea que al completarse permitirá a las escuelas inscribir a los estudiantes en los exámenes estatales, beneficiarse de apoyos gubernamentales y obtener permisos de funcionamiento.

Hasta la fecha más de un millón de alumnos fueron inscritos, así como 17 mil escuelas y 30 mil docentes, según datos de la institución.

Es una fantástica cadena de trabajo avanzado que se está haciendo para que el Ministerio y el país tengan un registro para docentes y otros dos de estudiantes y centros educativos, señaló el comunicado de la cartera.

Agregó que el trabajo se realizará con el apoyo de los agentes educativos y permitirá mejorar la calidad de la enseñanza.

Hasta el próximo 15 de enero los responsables de instituciones académicas tienen plazo para la inscripción, recordó la cartera.

Además de los registros el Ministerio de Educación ha impulsado en los últimos dos años reformas a lo interno, la capacitación de sus profesionales y la adopción de un libro único en idioma criollo que permita nivelar la enseñanza en todo el país.

Su titular, Nesmy Manigat, también promueve la apertura de escuelas cerradas por la compleja crisis de violencia mientras asegura que la educación no puede esperar. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/341861-ministerio-de-educacion-de-haiti-impulsa-registro-escolar-en-linea>



Radio Habana Cuba